

Récord de 1416,5 millones en la concesión de becas en 2016 - El Economista - 16/07/2016

Récord de 1.416,5 millones en la concesión de becas en 2016

J. M. T. MADRID.

El Consejo de Ministros aprobó ayer el decreto de umbrales y patrimonio para la obtención de becas en el curso 2016/2017 y que introduce como novedad una rebaja de los requisitos necesarios para mantener la ayuda en caso de cambio de estudios: bastará con que se haya matriculado de 30 créditos más de los que tenía aprobados.

Se corrige así a la situación que provocó el decreto de becas anterior, que fijaba que los alumnos que cambiasen de carrera siendo becarios no podían obtener beca en los nuevos estudios hasta superar el mismo porcentaje de los créditos que se hubieran superado con beca en los estudios abandonados”.

El ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo hizo un balance del último curso en el que se destinaron 1.416,5 millones de euros a becas, la cifra más alta de la serie histórica y un 25 por cien-

655.866

ESTUDIANTES CON BECA

Son los estudiantes beneficiados de una beca en 2016, un 4,5 por ciento más que en 2013.

to más de lo consignado en 2012.

El curso recién finalizado, marcó además “un máximo histórico” también en número de becarios. Fueron 332.035 los estudiantes no universitarios con beca y 323.831 universitarios.

En este último curso se ha alcanzado un máximo también en el número de beneficiarios de ayudas para alumnos con necesidad específica de apoyo educativo (un total de 95.381), lo que ha supuesto una inversión en esta convocatoria de casi 95 millones de euros.